



プレスリリース

上田市

令和8年2月5日

報道機関 各位

長小5年1組では、信州大学繊維学部・上田市立博物館を訪ね、「糸」の歴史・産業について学びを深めます。

- ・昨年度の藍染めの経験を活かし、本年度は「糸」の素材を育てたいと願った。
- ・綿の種は地域の方（講師）からいただいた。
- ・また、上田蚕種株式会社さんからは蚕をいただいた。
- ・蚕の飼育中、病気が原因となり、繭を手にすることが叶わなかつた。
- ・蚕の全容を自らの体験を通してこられなかつた子どもたち。
- ・当日は、信州大学繊維学部と上田市立博物館に協力いただく。
- ・「糸」に関する新たな見方を獲得し、今後の活動に繋がることを期待している。

日時：令和8年2月9日（月）9：25～15：15

○信州大学繊維学部（9：25～12：30）

○上田市立博物館（13：10～14：20）

上田市は「SDGs 未来都市」です。



上田市は持続可能な開発目標（SDGs）を支援しています。

本件に関する問合せ先

上田市立長小学校（学校教育課）

校長代行 武田

（担当者 若林）

TEL0268-72-2012